

Erster Sieg für Tim Stadtmüller

Motorsport: Suzuki-GSX-R-1000-Cup in Zolder (Belgien)

(pm). Der Motorradrennsportler Tim Stadtmüller hat seinen ersten Sieg im Suzuki GSX-R-1000-Cup gefeiert. Im Rahmen der internationalen deutschen Motorradmeisterschaft im belgischen Zolder setzte sich der Gewinner durch.

Auf der vier Kilometer langen Rennstrecke war Stadtmüller bereits 2015 zweimal aufs Podest gefahren. Die Rennstrecke ist sehr schnell und flüssig zu fahren, was Stadtmüller entgegenkommt. Im Qualifying qualifizierte er sich nach technischen Problemen für den neunten Startplatz.

Im ersten Rennen wurde Stadtmüller nach einem Fahrfehler auf den zweitletzten Platz durchgereicht. Nach einer Aufholjagd gelang ihm noch der siebte Platz. Im zweiten Rennen am Sonntag folgte der Gewinner sofort der Spitze und setzte sich nach 13 Rennrunden mit seiner über 200 PS starken Maschine durch.

„Ich komme Runde für Runde besser mit dem Motorrad zurecht und habe mich über das Wochenende stark gesteigert“, sagte Tim Stadtmüller. In drei Wochen geht es zum nächsten Rennen ans Schleizer Dreieck.



Tim Stadtmüller holte sich in Zolder nach einer Aufholjagd den Sieg.

Bild: Foto by JK Sportsfoto